

Actualisation de l'inventaire de maisons patrimoniales

Écrit par Gaëtan Juillard

Jeudi, 22 Octobre 2009 14:49 - Mis à jour Lundi, 26 Octobre 2009 06:17

Les autorités municipales de Manta souhaitent actualiser la liste des maisons patrimoniales pour diminuer, avec l'autorisation de l'INPC, la liste des édifices à caractère patrimonial dans le centre de la ville, avec la finalité d'obtenir des espaces pour planifier des projets routier de décongestion du centre.

[Lire l'article dans *El Diario*](#)